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DOSSIER DE DEMANDE DE LOGEMENT
EN RESIDENCE UNIVERSITAIRE

Attention : Iobtention d’un logement n’est absolument pas garantie. Les places sont limitées.
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M O Mme O Melle O

NOM (suivi 8’1l y a lieu du nom d’EPOUSE) & .. ...nnnnnn et

| <) 110 1 s
Date de naissance : ...... [oven.. L,
Célibataire O Marié O

ATTENTION : Si vous étes marié(e) et que vous venez avec votre époux(se), vous ne pouvez
pas demander de logement universitaire.

Adresse a I’Etranger :

Période du séjour :

O 1* semestre (de fin AolQt 8 Décembre /Automn Semester (From the end of August to
December)

0 2™ semestre (de fin Janvier a Juin) / Spring Semester (From the end of January to June)

O Année universitaire / Academic year

Résidence universitaire souhaitée (vous trouverez des informations sur les résidences dans le
dossier « Feuille de route de 1’étudiant étranger IN en programme d’échanges)

O Cité Internationale (campus Nord du Moufia - Saint-Denis) - PLACES LIMITEES -
O Cité du Tampon réservée aux étudiants qui suivront leurs cours au campus Sud du Tampon et
a I’'UFR Sciences de I’'Homme et de I’Environnement (SHE) — PLACES LIMITEES -

RECEPTION IMPERATIVE AVEC LE FORMULAIRE DE CANDIDATURE, A LA DRI, AVANT LE
ler JUIN si vous arrivez au 1° semestre (fin aoiit-décembre) et AVANT LE 1 NOVEMBRE si vous
arrivez au 2™ semestre (fin janvier-juin)/

APLLICATION TO BE NECESSARILY SENT BACK WITH THE APPLICATION FORM, TO DRI, AND ITS
RECEPTION BEFORE JUNE 1’ if you’ll arrive at the 1’ semester (end of August - December) and BEFORE
THE NOVEMBER I if you’ll arrive at the 2" semester (end of January - June)

Université de La Réunion — Direction des Relations Internationales (DRI) —
15, Avenue René Cassin — ¢s 92003 - 97 744 Saint-Denis Cedex 9
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